



une histoire d'halloween

publié le 20/10/2023

Bonjour,

avant de partir en vacances, le club média vous a écrit une petite histoire d'halloween.

Je m'appelle Jeanne, quand je suis née, j'étais magnifique et tout le monde pensait que j'allais avoir une grande carrière d'actrice ainsi qu'une vie joyeuse.

Au début, je l'étais mais quand ma mère est partie, mon père ne s'est plus occupé de moi. Je suis donc partie à mon tour, laissant mon père en pleurs.

Pendant longtemps, j'ai fais ma vie sans avoir peur. Mais un jour, alors que je m'endormais, je me suis fais enlevée !!!

Je me suis réveillée dans un endroit que je ne connaissais pas, attachée et une seringue s'approchait dangereusement de moi.

J'ai senti la pique, je ne me suis jamais réveillée.

Quelqu'un a fini par découvrir que c'était ma mère qui m'avait endormi pour toujours.

Merci d'avoir lu cette histoire proposée par Rozen.

Bonnes vacances.

Le club média



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.